

Männedorf, im September 2016

Wir sind überwältigt von der grossen und herzlichen Anteilnahme am Heimgang von

# Hans Zollinger-Albrecht

Allen, die mit uns von ihm Abschied genommen haben, sagen wir von ganzem Herzen danke. Das grosse Mitgefühl und die vielen Beileidsbekundungen haben uns Kraft und Trost gespendet. Wir danken herzlich für alle Blumen, Trauerkarten, Geldgeschenke und Zuwendungen an die Ländliche Familienhilfe und andere Institutionen.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Andreas Eilers für den sehr persönlich gestalteten Abschiedsgottesdienst und Herrn Frédéric Champion für die schöne, passend gewählte Orgelmusik.

Für die langjährige medizinische Betreuung danken wir Herrn Dr. A. Ott, Herrn Dr. C. von Restorff, Herrn Dr. A. Cohen und dem Uroviva-Team sowie der Spitex Männedorf.

Ein reich erfülltes Leben ist zu Ende gegangen und hat prägende Spuren hinterlassen. Es hat uns tief berührt, in welcher Vielfalt dies beim Abschied von Hans Zollinger zum Ausdruck gebracht wurde. Ganz herzlichen Dank.

Die Trauerfamilien Zollinger